



SIMONE HUTTER

in den Regierungsrat
in den Kantonsrat

«Junge Menschen in der Politik sind noch immer rar. Eines meiner politischen Ziele heisst, jungen Menschen den Zugang zur Mitgestaltung der Politik zu erleichtern und sie für eine aktive Mitarbeit zu motivieren. Wichtig finde ich auch, dass Eltern Beruf und Familie miteinander vereinbaren können. Dazu braucht es ausreichende Angebote für die Kinderbetreuung, welche auch sozial benachteiligten Familien offen stehen. Ebenso setze ich mich dafür ein, dass ein wirtschaftlich blühender Kanton zukunftsgerichtete Entscheidungen trifft und diese umsetzt (Energie, Umwelt, Mobilität und Verkehr, Wohnen, Sicherheit, Bildung, Gesundheit).»

Simone Hutter ist 34 Jahre alt. Seit 2008 ist sie Präsidentin der SP Baar. 2007 kandidierte sie für den Nationalrat auf der Liste der jungen SP Frauen. Simone Hutter arbeitet Teilzeit als Primarlehrerin und zur anderen Hälfte als Freelancerin im Bereich Grafik und Design.